
                        
 
ASSENTE 

                L’ex assessore Gatto bacchetta  
                  il successore «Ma dov’era?» 
 
                                                                                     
                                                                                           Mercoledì 23 Dicembre 2009, 
 
«Il Piano neve della Provincia esiste dal 2001. E funziona egregiamente dal 13 dicembre            
di quell’anno. Curioso che il neo assessore provinciale Prataviera non ne sappia nulla.   
Io l’impreparazione per certi versi la capisco, la Lega è in Provincia da pochi mesi e non si 
può pretendere che conoscano alla perfezione la macchina. Ma quel che non accetto è che si 
scarichi su di noi le colpe. L’amministrazione provinciale guidata dal sottoscritto non ha nulla 
da rimproverarsi. La nevicata quest’anno è stata eccezionale, ma dal 2001 a ieri ce ne sono 
stati altri di momenti difficili e li abbiamo sempre superati. 
 Se stavolta è andato tutto in tilt non è per l’assenza del Piano neve, ma forse per 
l’assenza di un assessore in grado di fare il suo mestiere».                                                              
Non le manda a dire l’ex presidente della Provincia Davide Zoggia. Che è rimasto in silenzio 
finchè c’era l’emergenza, ma oggi reagisce alle dichiarazioni di Emanuele Prataviera il quale 
ha chiamato in causa l’amministrazione di Zoggia: «Non c’è un Piano neve provinciale». 
Rincara la dose l’ex assessore alla Viabilità, Paolo Gatto: «Il 31 dicembre dell’anno scorso 
il sottoscritto era in Provincia a coordinare gli interventi anti neve. Che non cominciano mai 
quando cadono i primi fiocchi, ma la notte precedente. Chiaro che è inutile far uscire le 
squadre quando la neve è già caduta. Il sale va buttato prima.» E invece Prataviera ha detto 
al Gazzettino che le squadre sono uscite con la prima neve. Cioè quando non serve a niente. 
Ma Prataviera ha solo 24 anni, anche se vanta un curriculum che annovera già la presidenza 
dei giovani padani, dunque bisogna dargli tempo.  
In ogni caso, è inutile che si danni l’anima a far preparare un Piano neve perchè esiste già. 
«Non solo esiste, ma funziona perfettamente. E’ basato sul coordinamento tra Arpav, 
Provincia, Protezione civile e Comuni - spiegano Zoggia e Gatto - Dunque, non c’è nulla 
da inventare. Certo che se l’assessore non è presente sul posto, forse perchè impegnato in 
una riunione di partito, come sembra, non si può pretendere che tutto funzioni al meglio. 
L’amministratore pubblico non ha il compito solo di predisporre i piani, ma anche 
quello di preoccuparsi di vedere se vengono attuati.» Il concetto è che nessuna macchina 
parte da sola, senza autista. «Quando succedeva qualcosa, io rimanevo costantemente i                 
n rapporto almeno telefonico con i tecnici» - racconta Zoggia, il quale negli anni si è sorbito 
emergenze ben più importanti di quella di questi giorni, come le alluvioni, ad esempio.                      
La Provincia ha sempre fatto la sua parte. Fino all’altro giorno quando è andato tutto             
in pallone e l’assessore Prataviera ha reso noto urbi et orbi che non conosce nemmeno 
l’esistenza di un Piano neve della Provincia. 
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